



---

**POLÍTICA CERO**

---

**JAIRO CALIXTO  
ALBARRÁN***jairo.calixto@milenio.com*  
*@jairocalixto*

---

**El Tri, *pior* que  
el PRIANChu**

**M**ucho debate desató el video donde Claudia Sheinbaum le reclama a Alfonso Durazo. Por supuesto, las lecturas de la oposición se fueron al infinito y más allá en el agorerismo del desastre. Hasta pensé que iban a decir, como en la convalecencia de López Obrador, que en realidad no era ella, que era un don autoritario. Todo lo aclaró el *Noñoras* al señalar que Claudia se molestó porque, a pesar de los acuerdos, tan-



to *Marchelo* como el *Monry* llevaron porras y acosaron a la ya exjefa de Gobierno. De *Richard* era lógico porque se le dan las cosas chuecas, pero en Ebrard se ve como un acto hasta de mal gusto. Parece que los está asesorando Sandra *Baticuevas* que, en su afán por salir en *La casa de los famosos*, ahora encabeza un proceso gentrificador en *inglish pikin-glish* que casi ni se ve malinchista-*whitexi-canista*. Solo le falta exigir que haya cadenas en los antros como en los ochenta.

Sospecho que algo le están dando de tomara los opositores, que andan muy loquillos. Quizá por eso la Rabadán se puso más neurás que de costumbre y hasta insultos le recetó a la Sheinbaum mientras sacaba sus clásicas mafufadas del metro.

La señora López no entiende que tanto incidente huele a *complot*, tomando en cuenta las animadversiones del líder charro del sindicato del Metro, Fernando Espino, que, recordemos, ahí andaba de ofrecido con la priista Alejandra *Amoral*, mejor conocida como #Lady5milmdp.

Chistoso que 5 mil millones de pesos sea la misma canti-

dad que una de las operadoras de García Luna Productions –el *compi* de Calderón—, Jeanette Miriam Martínez, hizo perder como administradora de los Ceresos y las prisiones.

Esa cifra debe tener un simbolismo agrónitro enagenadesco-odebrechista-iberdroliano.

Sospecho que algo  
le están dando  
de tomara los  
opositores, que  
andan muy loquillos

Por su lado, *Kinky Téllez* anda desatada, y en uno más de sus tradicionales arrebatos, cuya agresividad ya la quisiera la Selección Mexicana (el TRI está peor que Va X México, hasta parece que el técnico es Claudio XXX), volvió a arremeter por enésima vez contra López Obrador de manera tan repetitiva y mecánica, que oficialmente es más aburrida que *Santi PRIL* y Anaya juntos.

Bueno, lo más *ridi* fue lo de Xóchitl Gálvez, a la que están engañando con eso de que va a ser candidata presidencial del PRIANChu (antes, *Kinky Téllez* le aplicaría la terapia Guillermo Tell, pero haciendo bizcos), casi casi le echa la culpa a AMLO de la ola de *calortz* y de que la *narcoregidora* del PAN trajera las llantas del coche repletas de coca mala. ¡Gobiérnense! —